
SOMOS
ANÁHUAC
UNIVERSIDAD ANÁHUAC MÉXICO

+DE LA ANÁHUAC
NÚM. 8

MAYO 2017
PERIÓDICO UNIVERSITARIO DE LA 
UNIVERSIDAD ANÁHUAC MÉXICO

Ü
TENGAMOS
PRESENTE
EN TODO

MOMENTO
NUESTRA
MISIÓN

COMO
UNIVERSIDAD

“Ser parte de las MEGAMISIONES es darse 

cuenta de lo bendecidos que somos al tener la fortuna 

de dar y compartir; es una experiencia que llena el 

corazón y te mueve a darlo todo. El MISIONERO 

porta el paliacate y la cruz con orgullo, pues servir es 

uno de los mayores regalos que Dios ofrece”.

PRIMERA BIBLIOTECA
CHINA EN MÉXICO...
[ver pág. 3]

SI HACES LO QUE TE
APASIONA SERÁS...
[ver pág. 3]

Ý
LA MÚSICA
UN LENGUAJE UNIVERSAL...
[ver pág. 6]



SOMOS ANÁHUAC     NÚM 8

ÜPara ir de misiones hay que estar consciente que uno 
tiene que renunciar a muchas comodidades materiales, 
incluso a las vacaciones luego de un semestre agotador, 
con el objetivo de visitar algunas de las zonas más pobres 
de nuestro país. Quienes ya han experimentado estas 
visitas no me dejarán mentir: es una semana que, si se 
vive al máximo y de la mano de Dios, te puede mover 
demasiadas emociones.

Para mí esta semana representa poner un alto total en 
el camino para recargar baterías espirituales y valorar los 
pequeños y grandes detalles que Dios nos da todos los 
días. La parte más importante es tener la posibilidad de 
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escuchar y, con ayuda del Espíritu Santo, sembrar una 
pequeña semilla de esperanza en aquellas personas que 
con solo ver tu uniforme depositan en ti su confianza y 
sin pensarlo dos veces te cuentan sus más grandes pre-
ocupaciones. 

Nuestro país necesita de personas misioneras, pero no 
solo de aquellos que deciden brindar una semana de su 
tiempo, sino de jóvenes íntegros que todos los días estén 
dispuestos a dar lo mejor a los demás, que sepan 
escuchar, entender y dar testimonio de vida. Hay que ser 
misioneros siempre.

LIC. CARLOS ANDRÉS SALINAS BERMÚDEZ
Egresado de la Facultad de Comunicación

Ser misionero
siempre

amplía tus sentidos 1670 AM
Radio Anáhuac

COLABORADORES
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En el Programa de Liderazgo en Comunicación CREA tuvi-
mos el privilegio de contar con la presencia del cantante mexicano Ari 
Borovoy, encuentro que fue posible gracias al esfuerzo de los alumnos 
de este programa.

Desde joven, Ari siempre ha tenido ganas de emprender y hambre de 
crear e innovar; se ha preocupado por los nichos vacíos que existen en 
el entretenimiento, una de las claves principales para que la productora 
Bobo Producciones (empresa de Ari) iniciara y se diferenciara de otras 
empresas “monstruo” del medio, como él las llama.

Su idea es ser una empresa líder, joven e innovadora en la que se 
busca calidad y excelencia, pero sobre todo que quien forme parte de 
ella se sienta pleno con su trabajo y esfuerzo. 

Esta visita consistió en un encuentro con los jóvenes estudiantes 
de las carreras de Comunicación y Administración de Empresas de En-
tretenimiento, así como de la Escuela de Artes que forman parte del 
programa. El cantante nos compartió sus logros, éxitos y caídas, pero 
sobre todo sembró la idea de trabajar con pasión para alcanzar nuestros 
sueños.

DEYANIRA RIVAS ESPINOSA
Alumna de la octava generación 
Programa de Liderazgo en Comunicación CREA 

Si haces lo que
te apasiona serás el

Ya contamos con la primera
Biblioteca China en México

A partir del pasado mes de abril, en la Universidad Anáhuac México Cam-
pus Norte contamos con la primera colección de este tipo en el país y la 
décimo cuarta en el mundo, lo que destaca a nuestra Biblioteca por encima 
de las del resto del país.

Nuestro rector, el Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., y la viceministra de 
la Oficina de Información del Consejo de Estado de la República Popular 
de China, Sra. Cui Yuying, presidieron la ceremonia que marca el inicio de 
actividades, funciones y servicio en el marco del 45 aniversario del estable-
cimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países.   

Durante la ceremonia, Cui Yuying destacó que la Biblioteca China será 
una nueva plataforma para profundizar en los ámbitos educativos, acadé-
micos y culturales del país asiático. Esta colección cuenta con más de seis 
mil volúmenes y acceso a más de 80 mil recursos digitales sobre política, 
economía, cultura, ciencia y tecnología, educación, historia, así como recur-
sos para el aprendizaje del idioma chino, con versiones en chino mandarín, 
inglés y español. 

A partir de ahora ya puedes visitarla en el piso 6 del edificio de Biblio-
teca del Campus Norte.

¡Enhorabuena!

JESÚS ESCOBAR RODRÍGUEZ
Editor de la página web de Biblioteca

NÚMERO UNO
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“Este año tuve la oportunidad de vivir mis segundas megamisiones y sin duda me sentí una persona nueva, con mayor experiencia y más ganas de darlo 
todo. Cambió por completo mi forma de ver las misiones y estaré siempre agradecido por todo lo que recibes, que es mucho más de lo que das. Es una semana 
en la que la gente que conoces te enseña a estar agradecido con Dios; son ellos un gran ejemplo de fe y quienes te motivan a llegar hasta la última casa. La 
Megamisión me sirvió como un encuentro y enfrentamiento conmigo mismo; fue un tiempo para reflexionar y cuestionar la manera en la que vivo el día a 
día, un momento para acercarme más a Dios y ver a través de sus ojos lo que sucede a mi alrededor para hacer un cambio. Si tú nunca has vivido esta gran 
experiencia, te invito a que abras tu corazón y permitas que Jesús entre en él”.

JOSÉ ANTONIO CAAMAÑO PERALTA
Alumno de Administración de Negocios 
Séptimo cuatrimestre

“He tenido la oportunidad de participar en las Megamisiones desde 
hace 12 años y desde entonces son para mí un regalo, un tiempo de com-
partir, de reavivar la fe, de renovar en el corazón la experiencia de dar y reci-
bir. Es impresionante la generosidad, el cariño, la donación de las personas 
que comparten todo de lo poco que tienen y lo hacen con total alegría. Las 
personas con las que compartimos durante la misión son verdadero testi-
monio de solidaridad, de dar sin esperar nada a cambio, pues nos abren 
sus hogares, sus corazones; de ser Iglesia al compartir sus tradiciones y 
su fe; de sencillez, que descubre en cada misionero el rostro de Cristo. 
Aprendo mucho de las jóvenes participantes, de su alegría, su espíritu 
positivo, entusiasmo y entrega. Algunas veces tienen que caminar dos 
horas para visitar “una casa más” o para “llegar donde nadie llega”. 
Esta experiencia realmente marca la vida de los misionados y espe-
cialmente la de los misioneros. Es una experiencia extraordinaria, 
porque es una experiencia de amor verdadero”.

MARÍA LETICIA ANGULO VILLANUEVA
Consagrada
Pastoral y Red Misión
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“Este fue mi noveno año participando en la MEGAMISION y en lo personal 
fue un año diferente, pues es la primera ocasión en la que participo como res-
ponsable de un equipo conformado por un amigo mexicano y cuatro “gringos” 
que no tenía el gusto de conocer. Fue un reto porque los primeros tres días 
mi compañero y yo teníamos que explicar y traducir al inglés para que ellos 
pudieran ayudarnos y entendieran cuál es el objetivo de Semana Santa. Con 
el paso de los días nos conocimos y acoplamos para dar lo mejor de nosotros 
a las familias que con una gran sonrisa esperaban a los misioneros para jugar, 
platicar o acompañarnos. Esta es una experiencia increíble, es algo que en ver-
dad me llena, me hace sentir completo y me impulsa a buscar más gente para 
contagiar esta alegría que llevamos los misioneros. Fue un año más para tocar 
el corazón de estas personas y dejar que Cristo, a través de nosotros, llegue a 
quienes necesitan de él”.

RODRIGO MAÑÓN MATUS
Alumno de Negocios Internacionales
Octavo semestre

“¿Te has preguntado cuántos municipios y comunidades hay en cada uno de nuestros estados 
y qué pasa en las comunidades más lejanas de nuestro país? ¿Sabes cómo viven nuestros herma-
nos de esas comunidades?, ¿tendrán doctores, farmacias, supermercados, restaurantes, iglesias? 
Estas son solo unas preguntas que yo me hice al momento de vivir esta gran aventura llamada 
Megamisiones, una experiencia que ha dejado huella en mí y ha cambiado mi forma de pensar, 
sentir y vivir. Jamás olvidaré los nervios que sentí al preparar mis cosas y no saber a lo que me 
iba enfrentar durante Semana Santa; quizá me preocupaba por cómo iba dormir, qué iba comer, 
y de la tecnología ni hablemos. Sin embargo, más allá del miedo había algo más fuerte en mí: 
las ganas de vivir esta experiencia y compartir con alguien lo mucho que he recibido, haciendo 
todo con Dios y nada sin él. Nuestra misión es siempre llegar a esos lugares donde falte un 
poco de esperanza y alegría”.

ERNESTO RÍO SERRANO
Alumno de Comunicación
Séptimo semestre.  

“Las Megamisiones son una experiencia de entrega y compromiso con el prójimo y en especial con Dios. Desde el momento que decides donar tu tiempo, 
fuerza y voluntad para los demás, empiezas a hacer bien las cosas. Al principio algunos misioneros no entienden del todo a qué van, pero en el momento en el que 
encomiendan su misión al Espíritu Santo todo fluye: él habita y habla por ti las palabras precisas en cada casa y en cada gesto de tu corazón misionero, entregando 
así ese Amor Irracional que proviene de lo más profundo de tu ser, ese Amor Incondicional que no se cansa de entregarse a los demás. Sin duda esta es una de 
las experiencias más enriquecedoras que la Universidad Anáhuac ofrece a toda la Comunidad; convergen muchas de las facetas humanas más importantes en la 
Formación Integral y ayuda a encontrar esos momentos de intimidad emocional que tanto anhelamos. Espero que estas Megamisiones 2017 te hayan acercado al 
verdadero testimonio de servicio y de humildad que nosotros como Jóvenes Católicos estamos llamados a dar. ¡Viva Cristo Rey!”.

ARQ. SAÚL NÚÑEZ IBARRA 
Egresado Gen. ‘16
Profesor de Arte y Cultura

“He tenido la oportunidad de vivir varias Megamisiones desde chiquita y 
cada una ha sido increíble y diferente. Este año tuve la misión especi al de que 
cada niña de mi equipo tuviera un encuentro con Cristo y permitiera que Él en-
trara en sus corazones para siempre. Ir de misiones deja muchos aprendizajes, el 
mayor de ellos es darte cuenta de lo bendecida que has sido por Dios en todos 
los sentidos y de tener la fortuna de regalarle una semana de tu tiempo a gente 
que te recibe con los brazos abiertos, que te ofrecen todo lo que tienen, y que 
al final acaban enseñándote mucho más de lo que tú a ellos. Otro aprendizaje 
muy valioso es la fe tan grande que tiene la gente con la que convives; es admi-
rable cómo el amor de Dios está siempre presente en sus vidas. Ver cómo se les 
iluminan los ojos al recibir a las misioneras es algo que te llena el corazón y te 
mueve a darlo todo. Ser misionero es uno de los mayores regalos que Dios te da 
y es una experiencia que me gustaría vivir por el resto de mi vida”.

ISABELLA DE LA MAZA BUSTINDUI
Alumna de Finanzas Corporativas y Banca 
Cuarto semestre
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El pasado mes de abril, los alumnos del Programa de Liderazgo en Co-
municación CREA tuvimos una de las mejores oportunidades para conocer 
de cerca el mundo profesional de allá afuera: visitamos las oficinas corporativas 
de Sony Music México, donde los directores de las áreas más importantes de la 
empresa resolvieron nuestras dudas sobre cómo se desenvuelven en la industria 
musical. 

 
El de la música es un mundo apasionante, en el que he aprendido que no 

hay gustos buenos ni malos porque simplemente son eso, gustos. Por esa mis-
ma razón, Sony Music se preocupa por brindarle a su público música nueva, 
música que se sienta hasta el alma.

 
Fue impactante conocer de cerca y en su pleno ambiente a personajes im-

portantes como el mismo presidente de la empresa, Roberto López, quien nos 
habló sobre cómo, año con año, la sociedad ha cambiado sus gustos musicales 
hasta llegar a la actualidad con las reproducciones digitales.

 
Fue una experiencia apasionante pues tuvimos la oportunidad de conocer 

el proceso que se lleva a cabo para obtener el resultado final del artista. Más 
importante aún: comprender la pasión y me atrevería a decir necesidad por la 
música que se ha generado en los jóvenes.

El objetivo de Sony Music es brindar lo que nosotros de cierta forma exi-
gimos: que en cada canción podamos recordar nuestra niñez, algún amor; 
sentirnos acompañados, sopesar un fracaso o simplemente disfrutar aún más 
nuestros éxitos o las fiestas y celebraciones. 

 
Les podría platicar cada parte que amé de estar en este lugar que se dedica 

a hacer magia, pero con lo que más me quedo es con el deseo de trabajar en la 
industria de la música y ser parte de este equipo tan maravilloso.

Soy una mujer muy observadora y si algo noté, aunado a la pasión que une 
a quienes trabajan en Sony, es que además de ser amantes de la música (que 
de por sí es un lenguaje universal desinado a unir personas) son “compas”, pues 
se respira un muy buen ambiente de trabajo.

 
Hoy puedo llegar a mi casa o con mis amigos y platicarles que las metas que 

antes visualizaba lejanas, incluso imposibles, ahora las veo más cerca. Porque 
nuestra carrera no es para las niñas “mientras me caso” o para los niños que no 
querían matemáticas o los que no encontraron qué estudiar. 

Quiero darle las gracias a Jorge Chiwo, director de Day1 Entertainment; 
a Miguel Ángel Campos, egresado Anáhuac; y a María Mañón, directora de 
Nuevos Negocios, por estar tan dispuestos a ayudarnos a crecer y por su cerca-
nía con la Anáhuac. Gracias a ustedes y al apoyo de nuestro coordinador, Luis 
Pascual, pudimos tener una experiencia mucho más profunda, apasionante y 
enriquecedora. 

ANA LUCÍA MEDINA
Alumna de la octava generación
Programa de Liderazgo en Comunicación CREA

La música,
un lenguaje universal

destinado a unir personas
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Avisos

Por ser un servicio meramente informativo y gratuito, la Universidad Anáhuac México y la Coordinación 
de Comunicación Interna no aceptan, generan o admiten ningún tipo de responsabilidad derivada de 
las posibles relaciones que se entablen entre los propietarios y los estudiantes.

SE RENTA
ÜHabitación (5 x 5 metros)
• Fuente de Júpiter No. 9, entre
Av. de los Bosques y Fuente de Diana
Huixquilucan, Estado de México
• Servicios: baño propio, luz, agua,
internet, garaje eléctrico privado,
vista al jardín
• Contacto: Sra. Eugenia Meneses 
Tel: 5251 5553
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